

VS 常葉大学、久保田軍惜敗…!!!

デジタル月間幕開け、市役所に集結した常葉軍 VS 久保田軍。両者少数精鋭で挑んだ攻城戦の結果は、、

「大将・久保田市長は開始前に『出陣じゃ、エイエイオー』と職員とともに氣勢を上げたが、結果は常葉軍の連勝に終わった。」

(毎日新聞より抜粋)

敗れはしましたが、常葉大生と観光交流課がデジタル空間上に再現した高天神城ワールドを満喫する、素敵な時間となりました🌸



点群データを用いて傾斜まで再現



制限時間や装備等の設定も学生がプログラミングしている。



会場はさながらeスポーツ大会(?)



ワールド解説する観光・戸塚調整官

デジタルで再現されると、文字や平面ではわからなかった部分が見えるのがすごい！(参加職員)

当時の武将の気持ちがわかった気がしました(常葉大生)

マイクラ初挑戦でしたがとても興味深かったです！(参加職員)

実際に現地にも足を運び、模型や史料を読み込んで制作する中で、高天神城への愛着がわきました！(常葉大生)

AIで作った副市長似顔絵

デジタルをきっかけに、掛川市に興味や愛着をもってもらったり、市民のシビックプライドをはぐくんだりすることができる。デジタルの可能性を感じる取り組みとなりました(石川副市長)

